

08 DE DICIEMBRE DE 2021

**DIPUTADO AARÓN YAMIL MELGAR BRAVO, DEL PARTIDO  
MOVIMIENTO REGENERACIÓN NACIONAL.**

**POSICIONAMIENTO EN EL TERCER INFORME DE GOBIERNO.**

Con su permiso estimada diputada presidenta, honorable asamblea, invitados especiales, público en general, medios de comunicación, y a todos los que nos ven en las redes sociales. Como bien lo establece el artículo 46 de la Constitución Política del Estado de Chiapas, que entre el 1º. y el 15 de cada año, el gobernador del estado presentara al congreso del estado en sesión solemne un informe por escrito acerca de la situación que guarden los diversos ramos de la administración pública estatal, el cual será recibida por esta sexagésima octava legislatura, motivo por el cual nuestro gobernador Rutilio Escandón Cadenas, presentará ante los chiapanecos y chiapanecas su tercer informe de gobierno sobre el estado general que guarda la administración pública estatal. Es preciso resaltar algunos puntos importantes del gobierno del licenciado Rutilio Escandón, mismos que se basan en el plan estatal de gobierno, en ese sentido no olvidemos que el primer eje del plan estatal de desarrollo del gobierno eficaz y honesto, implica ejercer el gasto público bajo los principios de legalidad, eficiencia, eficacia, austeridad, transparencia y honestidad. Conforme a ello en las reuniones de gabinete del gobernador Rutilio Escandón Cadenas, supervisa que todos los servidores públicos que conforman parte de su gabinete legal y ampliado se conduzcan con transparencia, honestidad, imparcialidad y sobre todo buscando atender a los más vulnerables, siendo todo ello el sello distintivo de toda la cuarta transformación. En virtud de lo anterior me permito resaltar algunos logros importantes a estos tres años, tenemos una disciplina financiera basada en el no endeudamiento del estado, pero sí al pago de la deudas contraídas, el

pago puntual de los impuestos tanto locales como federales y tres una administración ordenada, austera en cuanto al ejercicio presupuestal y esto genera finanzas públicas sanas, pero que quede claro que la austeridad no implica opacidad, que quede claro, que la austeridad no implica ineficiencia, es decir, ha quedado muy claro que el gobierno del doctor Rutilio Escandón Cadenas, con austeridad, con transparencia y de forma responsable se hace más con menos. Así mismo, hago referencia del segundo eje del plan estatal de desarrollo, sobre el bienestar social, donde se define que el bienestar social es el fin que la población busca para satisfacer sus necesidades fundamentales, además favorece el desarrollo sostenible de las capacidades de las personas con políticas públicas, que mejoren los factores que inciden en la calidad de la vida de la población. Por ello en ámbito de equidad de género nuestro gobernador Rutilio Escandón Cadenas, encabeza un gobierno en el que se están acortando las brechas de género, están multiplicando las oportunidades para las mujeres y se están protegiendo sus derechos, en donde se resalta que por primera vez en la historia de Chiapas, cuenta con programa estatal para la igualdad entre mujeres y hombres que es la piedra angular de los esfuerzos para cerrar brechas y construir un piso más parejo para todas y todos a través de políticas transversales, incluyentes y con perspectiva de género. En el ámbito de salud también podemos resaltar que gracias al consejo de salud que sesiona diario para llevar un seguimiento puntual sobre el comportamiento de la pandemia, así como la vacunación de las chiapanecas y los chiapanecos a través del cual se controla también la red de hospitales tanto públicos como privados; también para el fortalecimiento de la vacunación contra el Covid 19 en Chiapas, se implementó la vacunación casa por casa, y así mismo también se cercioraron de que estuvieran los negocios y sitios de trabajo y establecimientos seguros. Gracias a estas estrategias Chiapas es uno de los pocos estados en el país en donde el semáforo epidemiológico ha permanecido en color verde durante varios meses. Compañeras diputadas y diputados tenemos claro que la gente es nuestro impulso y motor para promover las políticas públicas, así como

para fortalecer las instituciones y orientar el presupuesto para beneficiar a quienes menos tienen, porque al trabajar de manera colegiada se mejoran las leyes, se nivela la balanza para erradicar la desigualdad, la violencia y la discriminación. No omito mencionar mi reconocimiento a todos los coordinadores de las bancadas de todos los partidos políticos, así como a todos mis compañeros y compañeras diputados, tanto de Morena, como de los partidos representados de forma individual, quienes sin excepción alguna han demostrado gran sensibilidad política y pluralidad, para llegar a entendimientos y convergencias políticas y sobre todo en su acompañamiento en estos dos meses de proceso legislativo; el cual ha sido muy importante y espero que esta unidad y madurez política que han demostrado hasta hoy continúe para seguir fortalecimiento el proceso de esta cuarta transformación. Finalmente es importante resaltar que tanto nuestro presidente de la república Andrés Manuel López Obrador, así como nuestro gobernador el licenciado Rutilio Escandón Cadenas, en este andar no caminan solos, cuentan con el apoyo y el respaldo de esta bancada de Morena, ya que juntos buscamos responder a las legítimas demandas de todos los chiapanecos y chiapanecas, no omito mencionar que esta bancada a través de mi conducto reconocemos todo el trabajo que ha venido realizando el licenciado Rutilio Escandón Cadenas, en estos tres años de gobierno, vamos a mitad de del camino de esta cuarta transformación de la vida pública del país, y desde esta tribuna le aseguro que seguiremos siendo aliados en este proceso de transformación para lograr un Chiapas más justo, igualitario e incluyente. Muchas gracias.